



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

L'INO et PÔLE Québec Chaudière-Appalaches Un partenariat pour la promotion de la ZONE économique QCA

Québec, le 16 février 2005 – Dans le cadre de leur mission respective, l'INO et PÔLE Québec Chaudière-Appalaches ont conclu une entente de partenariat afin d'assurer conjointement la promotion de la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches et de ses secteurs de force, dont la filière Optique-Photonique.

Afin de maximiser les transferts technologiques dans la ZONE économique, l'INO et PÔLE favoriseront les échanges entre les entrepreneurs et les centres de recherche. De plus, en vue d'attirer des investissements dans l'industrie de l'optique-photonique, les deux organisations élaboreront des stratégies conjointes de promotion et de prospection à l'international. PÔLE entend également soutenir l'INO dans son développement et l'appuyer dans ses démarches de financement.

Au service de l'industrie depuis 20 ans, l'INO est un centre d'expertise et de transfert technologique de classe mondiale en optique et photonique. Il conçoit des solutions innovatrices et fabrique des prototypes et des produits de courtes séries pour ses clients et partenaires. À ce jour, l'INO a réalisé plus de 2000 solutions optique et photonique pour le compte d'entrepreneurs et d'industriels dans divers domaines.

Pour sa part, PÔLE Québec Chaudière-Appalaches a pour mission de catalyser les efforts de développement économique dans des secteurs d'activité ciblés afin que la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches atteigne une position compétitive sur la scène internationale et, ainsi, accroître la richesse collective.

- 30 -

Sources: Jacques Poirier, INO

(418) 657-7006

Andrée Lafleur, PÔLE Québec Chaudière-Appalaches

(418) 681-9700 poste 232